Communiqué de presse

Oyez, Oyez! Peut-être avez-vous entendu des murmures joyeux, un nouveau Carnaval se prépare!

Nous sommes plusieurs personnes, de milieux divers et variés, habitant.e.s des Côtes d'Armor, à nous être réuni.e.s autour de cette envie : faire vivre la tradition du Carnaval à Guingamp, retenez bien la date, cette année ce sera le 22 mars !
Les origines de cette fête sont multiples, elle se déroulait principalement pendant l'hiver pour célébrer le retour du printemps, le réveil de la nature et le renouveau. A carnaval on se costumait, se masquait, on pouvait être autre chose que ce que l'on est le reste de l'année tout en restant anonyme, l'occasion d'inverser les rôles, renverser "symboliquement" l'ordre etabli!

Le carnaval a pour vocation d'offrir au peuple un moment de liberté et d'allégresse - et de livrer, au passage, des messages politiques. C'est cette forme joyeuse d'être ensemble et de se réinventer que nous voulons faire vivre.

Rendez-vous le 22 mars, à 13h30 au jardin public pour défiler ensemble !!!

Le carnaval est un évènement populaire, et nous invitons toutes les personnes à se saisir de cette opportunité pour faire vivre différemment les rues de Guingamp, les colorer, y faire résonner la musique, nos voix, la danse, nos joies. Le Carnaval n'est pas un spectacle, il se vit, il se partage! C'est nous toustes qui le faisons et le créons! Et cette année, le collectif du carnaval a décidé de mettre à l'honneur le thème de la Paix! Nous vivons sur fond de guerres planétaires, personnelles, extérieures, intérieures, nos vies sont pleines de combats, de luttes... alors célébrons la paix, cette recherche permanente, cet intérêt commun pour vivre sereinement avec l'autre, avec soi et faire société!

A vos agendas!

En guise de mise en bouche et de préparation du Carnaval, plusieurs rendez-vous :

- 1er mars à Saint-Agathon : Transhumance de char-vaches, (en honneur aux traditionnels *boi* du nord-est du Brésil) :
- marche festive du manoir de Kerenez jusqu'à la biblitothèque de Saint-Agathon, où nous partagerons des crêpes et ferons des origami.

Rendez-vous à 13h au 1, kerenez 22200 Saint-Agathon

- 2 mars à Pontrieux : Préparatif carnavalesque Après midi bricolage (masque, déguisement) et pour les plus jeunes : atelier chant et fabrication de petits instruments de percussion. Dimanche 2 mars de 14h à 17h à la salle polyvalente de Pontrieux. Goûter

Contact: carnavalmascarade@proton.me